

zu TOP 22...
Landeshauptstadt
Mainz

Antwort zur Anfrage Nr. 1168/2008 der Stadtratsfraktion ödp / Freie Wähler betreffend
Fahrradweg am Winterhafen (ödp/Freie Wähler)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zum 01.01.2008 hat der Wirtschaftsbetrieb die Mole in das Eigentum übernommen. Zur Aufwertung des Winterhafens wird auf der Mole die gesamte Infrastruktur erneuert, d.h. es muss ein neuer Entwässerungskanal verlegt werden. Außerdem ist die Wasserversorgung zu ergänzen. Die Freileitungen der Telekom und der Beleuchtung, sowie die Stromversorgung der Steiger im Hafen werden unterirdisch neu verlegt.

Diese Arbeiten erfolgen mit einem Investitionsvolumen aus dem Wirtschaftsplan des Wirtschaftsbetriebes in Höhe von 500.000,- €. Darin enthalten ist die Instandsetzung der Straße auf der Mole mit 30.000,- €.

Im Jahr 2006 war die Übernahme der Mole durch den Wirtschaftsbetrieb nicht absehbar. Da sich der Radweg zu diesem Zeitpunkt in einem verkehrsunsicheren Zustand befand, wurde durch den Straßenbetrieb der Radweg mit einem Aufwand von 6000,- € saniert.

Nach Abschluss der Hochbaubebauung entlang des Winterhafens besteht für Radfahrer die Möglichkeit den Weg auf der Mole bzw. die Parallelstraße am Winterhafen zu benutzen. Damit kann die Brücke umgangen werden. Wie oft die Brücke täglich tatsächlich geöffnet wird ist zurzeit noch nicht endgültig absehbar. Es ist einem Radfahrer durchaus zumutbar den Öffnungsvorgang abzuwarten, da dies auch für Nutzer von Fernradwegen ein interessanter Vorgang sein wird.

Mainz, 27.10.2008
Stadtverwaltung Mainz
In Vertretung



W. Reichel
Beigeordneter

In Vertretung



N. Schüler
Bürgermeister